

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rahmat dan karunia-Nyalah sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Analisis Karakter Rasa Ingin Tahu Pada Siswa Kelas VII Di SMP Negeri 8 Singkawang Tahun Ajaran 2022/2023”. Dalam menyelesaikan skripsi ini penulis banyak sekali mendapatkan bimbingan, motivasi, arahan, kritikan, masukan dan saran dari dosen pembimbing serta semua pihak-pihak yang terkait baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, penulis mengucapkan banyak-banyak terima kasih kepada:

1. Dr. Luhur Wicaksono, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing pertama yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian, memberikan dorongan semangat, motivasi, saran dan masukan serta memberikan bimbingan kepada penulis dari awal sampai selesai penulis menyelesaikan penelitian sehingga dapat diselesaikan dengan baik, sesuai dan tepat waktu.
2. Dr. Indri Astuti, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing kedua yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian, senantiasa memberikan semangat, dorongan, motivasi, saran dan kritikan serta memberikan bimbingan kepada penulis dari awal hingga selesai penulis melakukan penelitian sehingga dapat diselesaikan dengan baik, sesuai dan tepat waktu.

3. Dra. Yuline, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Bimbingan dan Konseling yang telah memberikan kesempatan kepada kami untuk mempelajari tentang ilmu Bimbingan dan Konseling serta telah mendukung proses perkuliahan dari awal hingga saat ini dengan telah mempersiapkan segala teknologi, buku ajar, dan lain sebagainya agar kami dapat kuliah dengan baik.
4. Dr. Ahmad Yani T, M.Pd.,M.Pdi, selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Tanjungpura Pontianak yang telah memberikan fasilitas dan izin sehingga penulisan skripsi ini dapat berjalan dengan baik dan lancar serta dapat diselesaikan tepat pada waktunya.
5. Bapak/Ibu Dosen Program Studi Bimbingan dan Konseling beserta seluruh staf akademik FKIP Universitas Tanjungpura Pontianak yang telah banyak memberikan ilmu selama proses perkuliahan berlangsung, serta segala pemberkasan yang harus dipersiapkan dalam penulisan skripsi ini.
6. Kepada kedua orang tua saya Bapak Supriadi dan Ibu Leony Sadri beserta adik saya Muhammad Fadhil Hakim yang selalu memberikan semangat, mendukung, mendoakan dan memfasilitasi saya selama mengerjakan skripsi ini.
7. Kepada adik sepupu saya Ruri Nur Hidayatul Husna dan Rezaldi Alfarizi yang selalu memberikan semangat kepada saya untuk menyelesaikan skripsi ini.
8. Rekan-rekan mahasiswa bimbingan dan konseling khususnya untuk Maria Aprisila Sitoresmi yang telah berpartisipasi dalam pengerjaan skripsi ini, serta segenap pihak yang selalu memberikan arahan, dukungan, dan do'a serta

motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan sebaik mungkin tepat waktu.

Demikian ucapan terima kasih yang dapat penulis sampaikan semoga semua kebaikan yang diberikan mendapat balasan dari Tuhan Yang Maha Kuasa, semoga penulisan skripsi ini dapat memberikan bantuan kepada para pembaca sebagai bahan bacaan tambahan.

Dalam penulisan skripsi ini penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kesalahan oleh sebab itu penulis mengharapkan kritikan, masukan dan saran yang membangun agar penulis dapat lebih baik lagi kedepannya.

Pontianak, Maret 2022

Penulis